

Lyon, le 12 mai 2022

Communiqué de presse



Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes n° 102

Communes de densité intermédiaire Des villes de taille moyenne souvent proches des grandes agglomérations



Plus d'un tiers de la population vit dans une commune de densité intermédiaire

près de 2 800 000 personnes



Parmi les communes de densité intermédiaire, les ceintures urbaines (situées en périphérie des grandes agglomérations) sont celles qui se développent le plus rapidement

Entre 2013 et 2018, par an :
+ 0,9 %
pour la population des ceintures urbaines
+ 0,6 %
pour celle de l'ensemble des communes de densité intermédiaire et pour la population régionale



Dans les ceintures urbaines où vivent le plus de cadres et de familles, le niveau de vie est le plus élevé



Retrouvez l'analyse complète et les données sur insee.fr

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur les communes de densité intermédiaire. Dans la région, 539 communes correspondent à cette définition, soit 13 % de l'ensemble des communes d'Auvergne-Rhône-Alpes. Elles couvrent 10 % du territoire et abritent 35 % de la population.

Contact presse

Nathalie Camus

04 78 63 26 96

dr69-sed-conseil-media@insee.fr